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我執教鞭剛好二十五年了︐從前的學生
有的已成了我的家長︐有的則當了我的同事
︒現在跟他們談天時︐或公或私︐總是帶點
老師口吻︐改不來︒如果是同事︐我對她們
的要求都比別人高︐「一日為師︐終身為師
」的概念牢牢紮根心頭︒其中一位是我學生
的女家長︐幼時最喜歡在我當值巡視時︐把
軟綿綿的小手塞進我的大手裡︐然後喜孜孜
地伴著我行︒到今天︐看她的大手拖著兒子
的小手︐驀然驚覺時光消逝︐快得可怖︐當
年如斯可愛的小女孩終於長大了︒

 
每年的九月一日如是上課天的話︐下午總會

有一群畢業生回來學校跟老師聊天︒以初中生為
主︐有時也夾雜著幾位高中的同學︐他們的樣子
變化極大︐有些尚存童年時的淡淡輪廓︐可就是
看著臉熟︐喚不出名字來︒看著他們三五成群在
會所沙發上圍著老師暢談︐不時傳出歡笑聲︐還
有同事望著他們那種欣慰的眼神︐這大概是當老
師的「紅利」吧!

吳珈宜主任
張倩彤小姐

符傳敏小姐

鄧善珍校長

 在2018年12月15日，本校校友會舉行了本年度校友校董選舉暨活動日，不少校友特意
歸來參加這次聯歡聚會，一呼百應。
 當天先進行四社比賽，由紫組馬嘉儀老師、藍組李雅浚老師、粉紅組吳廸嘉老師、橙組
梁曉君老師帶領。首先在禮堂進行集體活動作熱身遊戲，創作口號，大家齊發揮創意。然後
是「有口難言」，參賽者只可用肢體動作表達，逗得大家捧腹大笑。接着是「齊心事成」
，大家團結一致，齊心把呼拉圈傳往終點，樂此不疲。跟着開始分組到不同地點進行激烈的
分組比賽：投籃高手賽、足球神射手、精英羽毛球、電競大比拼、齊心跳大繩、我是位歌手
……大家投入活動，希望為自己的組別爭取勝利。最後各人拿着自己為社爭取的分數，滿面
笑容地走回禮堂。公佈賽果後，還有幸運大抽獎，大家都滿載而歸。
 這次校友會籌辦的聯誼活動，希望團結校友，促進校友之間的聯繫、溝通及感情，培養
校友對母校的歸屬感。今後亦會提供更多平台予校友貢獻自己的專才，扶持學弟學妹，團結
校友力量，回饋母校，支持母校發展。

曾梅千禧學校校友會副主席
吳珈宜主任

曾梅千禧學校法團校董會校友代表選舉活動快要開始了，看着師弟師妹
們一個個滿面笑容地步入禮堂，我的心情既興奮又緊張。興奮的是我將會看
到他們激烈的四社比賽，緊張的是不知道他們會否投予我信任一票。

緊張的心情持續到上台介紹自己，看到師弟師妹們真摯的眼神及親切的
笑容後便轉化為一種動力及信心。他們的表情好像告訴我，我就是可以代表
他們的那一位。結果亦如我所預感到的，師弟師妹們投予我信任的一票。

真的很感謝各位舊生對我的信任，希望我能夠代表各位為母校服務，協
助母校的發展! 曾梅千禧學校校友會主席

曾梅千禧學校法團校董會校友校董
區泳詩



曾梅千禧的校園生活多姿多彩︐相信大家的腦海中都有不少難忘的片段︒今次邀請了五位17-18年度的畢業
生及一位「大師姐」重遊校園︐接受訪問︐跟大家分享一下他們當年的校園趣事和升中後的生活︒

盈：我最想念的是正副班主任李Sir（李雅浚老師）、Miss Yip（葉雅欣主任）
，他們從五年級起陪伴我們，可能是「日久生情」吧，感情特別好。他們用心
地教會我們很多事情，又會與我們分享心事，幫助我們減壓！
賢：我時常想起葉巧欣老師，她是陪伴我最長時間的老師，從三年級起就是我
的班主任，一直到六年級。初時很害怕葉老師，覺得她很兇；四年級時覺得葉
老師瞭解我多一點；五、六年級時得到葉老師信任和鼓勵，成為了組長，覺得
那時自己長大了。
禧：這問題很難回答啊，因為很多老師我都很喜歡。
雯：我最想念的是李家明主任，她是我合唱團的指導老師，也是我的音樂老師
，她很友善，對我們很好。
澧：最懷念李Sir（李雅浚老師），他很幽默。記得有一次上數學課時，他把正
方形畫歪了，卻說是白板彎了，同學們都笑翻天。

盈：希望他們可以積極上課，課上學到了東西，課
後就不用特別花時間溫書。另外，也希望師弟妹們
可以多點為曾梅服務，如加入曾梅軍團。
賢：六年級的中文要讀好，因為六年級教的文言文
中學老師會再教；另外，在英文課時多說英語，中
學有很多科目都是以英語為教學語言的。小學時也
要多抄寫，因為到了中學，寫字的手速很重要。
禧：老師教的東西要學好，在曾梅千禧打好基礎，
應對中學課程會容易點。
雯：希望師弟妹能打好基礎，因為中學各科一開始
就會進入新課題，不會重頭教授小學的東西。
澧：希望師弟妹學業進步，聽老師的話。

盈：沒有什麼壓力，學業、同學相處都沒有問題，新科目須
多加理解及努力，但還好。
賢：中學功課較多及較深，每天做功課大概要花兩小時。
禧：中學有一點壓力，因為較多小測，常常要溫習，也要補
習。遇到不會的會問老師及同學。暫時感到最難的是中國歷
史科，有很多東西需要記，正慢慢適應中。
雯：我覺得在田家炳中學生活容易適應，因為學校中有很多
曾梅千禧升上來的同學。但也有一點壓力，主要是因為功課
及測驗都比小學多。
澧：學業上會有一點壓力，因為程度較小學深。但學校有「
大哥哥大姐姐」計劃，協助我們適應。

校園點滴話當年 展翅翱翔談改變

徐明禧 葉穎盈
何家賢

葉紫雯

李昊澧

黃凱晴

St.Catherine’s School 
Bramley(英國）救恩中學

      當年你在曾梅千禧有甚麼難忘的回憶？
盈：我最難忘的是五、六年級時全班的氣氛非常好，大家打成一片，不分彼
此，如每當有同學生日，我們全班一起為「壽星公」唱生日歌慶祝；「曾梅
巨Sing」時，我們會全班衝到有蓋操場為參賽同學打氣。
賢：我覺得是拍畢業照，因為人生只有三次拍畢業照的時間－小學、中學及
大學，感到很難得。另外，新加坡遊學時同房丟了錢包，後來被警察找到這
事也印象深刻。
禧：我最難忘一定是曾梅劇團。我參加了5年曾梅劇團，非常喜歡劇團的活動
。6年級時的劇團活動印象特別深刻，因為是最後一次在曾梅參加劇團了，很
不捨得。
雯：最難忘的是新加坡遊學時，認識到的新加坡朋友；還有成為守護特工的
隊長，這些都很難忘。
澧：最難忘的是遊學時遇到的突發情況，如四年級時長洲軍訓生活體驗營的
結業禮，因為下雨而突然改為雨天版；五年級星加坡遊學因寨卡病毒而改為
北京遊學。
晴：記得小息時，我會到生態園看花，還有一樓圖書館很漂亮，有很多書。

你有說話鼓勵在曾梅千禧的師弟妹嗎？

你最掛念的老師是誰？

盈：挺好。中學班上的氣氛不錯，初時大家不熟，班
上都比較安靜，現在熟絡了，比較吵鬧了點，但總體
都挺好。
賢：中學生活十分充實，參加了不少活動，如班會、
劇社、朗誦、故事比賽、合唱團、德育先鋒……
禧：比較忙碌，因為加入了樂團，需參與樂團練習，
同時又補習中文。最開心的是在中學開學典禮時突然
被老師選為校長授章代表，十分難忘；另外，也被老
師選為最佳組員及傑出組員。

你的中學生活如何？

初升中一時是否適應？有否感吃力？如何面對？

在外國升學有何感受？有何憂與喜？

晴：我是中三至中四期間飛往英國留學的，後悔沒
早一點在中三就過去，那樣英文可能會好些。到英
國留學須考入學試，入學試很難考，但面試成績較
好所以通過了。學費一年約三十萬，加入雜費後一
年約五十萬，因為英國留學有很多學校旅行，所以
花費較多。


